



minutos robados

A MÁXIMA POTENCIA

Había decidido mirar siempre hacia
delante. Había decidido no volver nunca
la vista atrás. Había decidido avanzar
siempre.

Fiel a sus principios, siguió por aquel
sendero que nunca quiso abandonar. Fiel
a sus principios, avanzó hasta llegar a su
anhelado destino.

Juan Trece

Dedicado a la gran familia
Minutos robados.

Por estar con nosotros en esta
aventura tan emocionante.

Que la música nunca pare.



la diestra

al borde de tu locura

aquelarre

lo que hay

tiempos que terminaron



la diestra

No lo olvido, sólo sé,
recuerdo mis momentos
de la buena vida y del amor,
mi sueño, mi leyenda
sin lamento.

En mi destino, ya lo sé,
mi deseo atrás con el viento.
Mi voluntad es una autoridad,
la mano diestra
de mi pensamiento.

Buscaré mi verdad,
sólo fue un error.
Hasta la eternidad,
sólo fue un error.

Cambié lo de dentro, obligué
a pesadillas marchar con el viento.
Cambiar lo de fuera, olvídate,
con mi genio, mi locura
y mi talento.

Buscaré mi verdad,
sólo fue un error.
Hasta la eternidad,
sólo fue un error.

En mi camino, ya lo ves,
al frente, mi muerte a fuego lento.
Mi voluntad es mi libertad,
la mano diestra
de mi pensamiento.

Destaca mi torpeza, ya lo sé,
espero que lo entiendas sin lamento.
No hay rosas sin espinas, ya lo ves,
mi sueño, mi locura
y mi talento.

Buscaré mi verdad,
sólo fue un error.
Hasta la eternidad,
sólo fue un error.



al borde de tu locura

A veces,
me sorprendo a mí mismo
mirando al infinito,
pensando en ti.

Arrastro
mis doloridos pies
por un mar sin agua,
pensando en ti.

Esas ganas de besarte
irrefrenables y convulsas
que me dejan agotado
al borde de tu locura,

esas ganas de besarte,
de quererte y de abrazarte
son las que me tienen vivo
y sin tenerte me muero.

A veces,
me sorprendo a mí mismo

susurrando tu nombre,
pensando en ti.

Arrastro
mis poemas sin sentido
por un camino de piedras,
pensando en ti.

Esas ganas de besarte
irrefrenables y convulsas
que me dejan agotado
al borde de tu locura,

esas ganas de besarte,
de quererte y de abrazarte
son las que me tienen vivo
y sin tenerte me muero.

Arrastro
esta terrible condena
de quererte y no tenerte,
de morirme y no morirme.



aqueelarre

No vine para quedarme,
el diablo andaba tras de mí,
los días se volvieron grises,
ningún camino por el que huir.

Cae la noche en este paraje,
el último tren a punto de partir,
dentro va mi alma,
hasta mi sombra reniega de mí.

El viento ciega mis ojos,
la oscuridad se cierne aquí,
si la muerte viniera a buscarme
la espero allá donde nací.

De esta tierra de cobardes
sé que vivo no voy a salir.
Es la noche del aquelarre
y a mis demonios oigo reír.

Lamentos que rompen el silencio,
el final lo puedo presentir,
los pies atrapados en el fango,
no sé cuánto voy a resistir.

Cae la niebla en esta espesura,
tu presencia se aleja de mí,
oigo voces en las tinieblas,
el aliento dejo de sentir.

El viento ciega mis ojos,
la oscuridad se cierne aquí,
si la muerte viniera a buscarme
la espero allá donde nací.

De esta tierra de cobardes
sé que vivo no voy a salir.
Es la noche del aquelarre
y a mis demonios oigo reír.



lo que hay

No sé si es lo mejor
pero sí sé que es lo que hay.
Esto queda de lo que hubo
y esto queda de lo que no.

He perdido la batalla,
he gastado munición
y me he quedado con las ganas
de haberlo hecho mejor.

Los días van pasando
y nada va a cambiar.
Quería necesitarte
pero todo sigue igual.
Con la guitarra y con cerveza
todo se puede curar.

He partido hacia mi tierra,
ya no queda el tú y yo.
Te apuesto lo que quieras
a que nunca hubo un yo.

He vaciado la botella,
he perdido la razón
y he dejado de quererte
y sigue roto el corazón.

Los días van pasando
y nada va a cambiar.
Quería necesitarte
pero todo sigue igual.
Con la guitarra y con cerveza
todo se puede curar.



tiempos que terminaron

Recortada tu silueta
contra la luz del ocaso.
Te observo marchar a lo lejos
sin volver la mirada atrás.

Tantas mentiras
nos hemos dicho.
Tantas promesas
que no se cumplieron.
Ahora te observo
marchar a lo lejos
sin un 'te quiero',
sin un adiós.

Tiempos que terminaron.
Tu recuerdo me hace arder.
Los días han volado
y a mí me ha tocado perder.

Te añoro. Te has marchado.
Lloraré tu ausencia.
Te has perdido en el horizonte
y sé que nunca vas a volver.

Aún recuerdo los días buenos,
aquellos tiempos que terminaron.
Te has perdido en el horizonte
y mi vida te la has llevado.

Tiempos que terminaron.
Tu recuerdo me hace arder.
Los días han volado
y a mí me ha tocado perder.

Tiempos que terminaron.
Sobre tu cuerpo quiero arder.
Los días han volado
y a mí me ha tocado el ayer.



A MÁXIMA POTENCIA

minutos robados

Había decidido mirar siempre hacia delante. Había decidido no volver nunca la vista atrás. Había decidido avanzar siempre.

Tenía el fuego en los ojos, la pasión, el ímpetu. A cada paso le asaltaban las ganas de vivir y el instinto de superación que le habían inculcado los suyos. A pesar de escuchar a cada paso que nunca lo conseguiría. A pesar de tener siempre el viento soplando en contra.

Fiel a sus principios, siguió por aquel sendero que nunca quiso abandonar. Fiel a sus principios, luchó hasta que no le quedaba ni una sola gota de sangre en las venas. Fiel a sus principios, avanzó hasta llegar a su anhelado destino.

Había ganado ya su propia batalla.



Con el anterior trabajo Volviendo al camino todavía en la retina, Minutos robados participó el 5 de febrero de 2023 en la Gala del 9º aniversario de la emisora almeriense SíFM radio. El paso de la banda por la gala dio lugar a un directo de cinco temas que quedaron registrados en este A máxima potencia.

Tras un impecable trabajo de producción por parte de PM Estudios, los cinco temas pasan a conformar el cuarto trabajo discográfico de Minutos robados y el primero en directo, disponible desde el 17 de junio de 2023 en plataformas digitales de música.

Los temas elegidos para la ocasión fueron La diestra, Al borde de tu locura y Aquelarre, todos ellos del disco Volviendo al camino, cerrando el quinteto con Lo que hay y Tiempos que terminaron, del primer disco del grupo, Huellas del tiempo.

A máxima potencia recoge la verdadera esencia de la banda, lo que en realidad es Minutos robados encima de las tablas de un escenario. Esperamos que os guste y que lo disfrutéis a tope.



A MÁXIMA POTENCIA

Los primeros agradecimientos son para la familia Minutos robados. Muchas gracias por estar ahí siempre. Agradecimientos a SÍFM Radio por contar con nosotros para la Gala 9º Aniversario de la emisora. Es un lujo disfrutar de ese trabajo tan magnífico que hacéis por la música. Agradecimientos a Pepe Mañas por la producción tan fantástica que ha realizado en este proyecto. Agradecimientos a todas las bandas con las que compartimos cartel en la Gala, porque sois todos geniales. Y como no podía ser de otra forma, los agradecimientos más grandes son para vosotros, para ese público tan fantástico que tenemos en todos los conciertos, los que escucháis nuestra música, los que nos seguís en medios sociales. Sois una pieza fundamental en esta historia. A todos vosotros, un millón de gracias.

A MÁXIMA POTENCIA

minutos robados

más info: minutosrobados.com

A MÁXIMA POTENCIA

***La diestra
al borde de tu locura
aquelarre
lo que hay
tiempos que terminaron***

minutos robados

EMEHACHE
records